Rhein-Hunsrück spart Strom

Wir bieten Ihnen konkrete Hilfe beim privaten Stromsparen



Der Stromverbrauch im eigenen Haushalt und damit auch die Kosten hängen im Wesentlichen von der Anzahl und vom Alter der Geräte sowie von deren Nutzung ab. Ein Vier-Personen-Haushalt kann mit 2.200 kWh im Jahr auskommen – es können aber auch 4.400 kWh und mehr sein. Dabei ist ein niedriger Verbrauch nicht automatisch mit einer Einschränkung der Lebensqualität verbunden. Eine Reduzierung des Verbrauchs von 4.400 auf 2.200 kWh bedeutet eine Einsparung von rund 550 Euro im Jahr (siehe Bild). Das macht in zehn Jahren 5.500 Euro - und bei steigenden Strompreisen wird das noch mehr. Mit kleineren und größeren Investitionen in sparsame Geräte kann man hier eine Rendite erwirtschaften, die momentan auf dem Kapitalmarkt ihresgleichen sucht.

Wir bieten Ihnen konkrete Hilfestellung beim privaten Stromsparen

Ihnen als Wohnungsmieter oder Hausbesitzer helfen unabhängige Energieberater der Verbraucherzentrale vor Ort, ihren Stromverbrauch zu überprüfen. Ein Energieberater nimmt bei Ihnen die wichtigsten Daten auf. Im Anschluss erhalten Sie einen Kurzbericht mit einer Einschätzung der Verbrauchswerte und ersten Handlungsempfehlungen.

Der Basis-Check ist für Wohnungsmieter. Hier geht es um den Stromverbrauch und um das Heizen und Lüften. Der Basis-Check ist seit dem 01.01.2019 kostenfrei, ohne finanziellen Eigenanteil erhältlich.

Der **Gebäude-Check wird für Mieter von Wohnhäusern und Hausbesitzer** angeboten. Neben dem Stromverbrauch werden auch die Gebäudehülle und die Heizungsanlage betrachtet. Ihr Eigenanteil an den Kosten beträgt 30 Euro.

Anmeldung unter: 0800 / 60 75 600*

*Energiehotline der Verbraucherzentrale, kostenfrei aus dem deutschen Festnetz und dem Mobilfunknetz

Eine Kampagne im Rahmen der Klimaschutzinitiative des Rhein-Hunsrück-Kreises. Alle Informationen hierzu unter: www.kreis-sim.de/klimaschutz











